
Wir danken allen unseren Vertretern in den 
Kommissionen für die konstruktive Arbeit, ein 
besonderer Dank gilt Fernand Hopp, der als Sekretär 
der Umweltkommission seit vielen Jahren mit viel 
Einsatz und Engagement arbeitet in puncto Naturschutz 
und Abfallwirtschaft sowie zum Erfolg des Repair Cafés 
und des autofreien Erlebnistages.

In dieser Publikation erfahren Sie mehr über unsere 
Ausschussmitglieder.

Zögern Sie nicht, uns jederzeit zu kontaktieren und 
folgen Sie uns auf Instagram und Facebook.


Der CSV Mertert-Wasserbillig nimmt seine Verantwortung 
als konstruktiv-kritische Oppositionspartei mit voller 
Begeisterung wahr.


Ein großes Dankeschön an unsere Gemeinderäte Cilly 
Hirtt, Alain Scheid und François Warnier für ihr 
konstruktives Engagement. Dies im Dialog mit den 
Bürgerinnen und Bürgern unserer Gemeinde, mit einem 
offenen Ohr für die Vereine und Unternehmen vor Ort und 
einer Vision für eine lebenswerte und zukunftsfähige 
Gemeinde.


Soziale Themen liegen uns seit jeher am Herzen. Wir 
wünschen uns eine inklusive Gesellschaft, in der alle einen 
Platz haben, eine Gesellschaft, die sich so organisiert, dass 
niemand von Anfang an ausgeschlossen wird, und die 
versucht, alle einzubeziehen, unabhängig von Alter, 
Nationalität oder Behinderung.


In der Gemeinde kann man viel tun: Auch in der 
Opposition: Wir freuen uns, dass auch das Schöffenrat 
unsere Ideen aufgegriffen hat, wie z. B. die Einführung 
von 20 Zonen in Wohngebieten oder die Einrichtung einer 
Fahrradwaschstation.
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Mein Name ist Carlo und ich bin 67 Jahre alt, ich bin seit 
25 Jahren Mitglied der CSV und seit 46 Jahren Mitglied des 
LCGB. In der Gemeinde Mertert-Wasserbillig vertrete ich 
den CSV im Sportausschuss und im Familien- und 3. 
Altersausschuss. Für die Zukunft wünsche ich mir, dass 
mehr für die Sicherheit der Anwohner getan wird. Mein 
größter Wunsch wäre, dass keine Fernlaster über die 
Grenzbrücke durch unsere 2 Ortschaften fahren.


MEHR SICHERHEIT  

# GEMEINSAM FÜR MEHR SICHERHEIT


Ohne unsere kleinen Vereine in den beiden Ortschaften 
mit ihren vielen Veranstaltungen wäre das 
Zusammenkommen von Mitbürgerinnen und 
Mitbürgern unterschiedlicher Kulturen und 
Nationalitäten nicht möglich. Daher ist es wichtig, das 
Vereinsleben in Sport, Kultur und anderen 
Gemeinschaften in unserer Gemeinde 
aufrechtzuerhalten und Menschen auch in Zukunft 
zusammenzubringen.


VEREINE STÄRKEN  

# WIR BEWEGEN MENSCHEN


Unsere Gemiende befindet sich in permanentem Wachstum. 
Mittlerweile haben wir die 5000-Einwohner-Marke 
überschritten. Immer mehr Kinder werden unsere Schulen 
und Betreuungsstrukturen besuchen. In den letzten Jahren 
wurde viel investiert. Wir werden weiterhin unser Bestes 
geben, um unsere Gemeinde auch in Zukunft kinder- und 
familienfreundlich zu gestalten und weiterhin in Schulen, 
Maison Relais, sichere Spielplätze und Sportinfrastruktur 
investieren. Die Kinder sind unsere Zukunft.


KINDER UND FAMILIE 

# WACHSEN ZUSAMMEN


Seit einigen Jahren engagiere ich mich als Bürger und als 
Mitglied des CSV, unter anderem im Beratenden 
Umweltausschuss.

Auch wenn wir als Beirat nicht alle unsere Vorschläge und 
Meinungen vom Rat gehört finden, konnten wir 
gemeinsam mit motivierten Vertretern der anderen 
Parteien eine Reihe von Punkten realisieren, die mehr 
Nachhaltigkeit fördern als das Gießkannenprinzip von 
Subventionen und Prämien der Landesregierung: So hat 
unsere Second-Hand Stand beim Recycling schon vielen 
Fahrrädern, Spielsachen und Elektrogeräten ein zweites 
Leben geschenkt und damit viel Müll reduziert.


UMWELT  # WEIL WIR 
WEITER DENKEN




Sport ist ein wichtiger und fester Bestandteil des Alltags 
unserer Gesellschaft. Sport dient nicht nur der 
körperlichen Fitness, sondern wirkt auch in Erziehungs- 
und Trainingsprogrammen gesundheitsfördernd. Sport 
ist in allen Bevölkerungsgruppen ein unverzichtbarer 
Faktor im Sinne der Werteorientierung. Bewegung ist 
wichtig für Jung und Alt.


SPORT FÜR JUNG UND ALT  

# SPORT FÜR ALLE 


Ich interessiere mich für die Probleme der Integration, weil 
ich selbst aus der Ukraine komme und, weiß wie schwierig 
das sein kann. 

Gerade am Anfang ist es sehr wichtig, sich Unterstützung 
und Hilfe zu holen, Gelegenheiten zu ergreifen, Sprachen 
zu lernen und neue Menschen, eine neue Kultur und 
Traditionen kennenzulernen.

Auch bei alltäglichen Kleinigkeiten, sowie den 
Informationen zu ÖPNV, Recycling, der Routine mit der 
Dokumentation, den Ämtern, etc... Ziel ist es, jedem dabei 
zu helfen, seinen eigenen erfolgreichen Integrationsweg zu 
finden.


INTEGRATION 

# VIELFALT FUNKTIONIERT


Als Mutter von zwei Söhnen und Vertretungslehrerin in der 
Grundschule liegen mir die Kinder in der Gemeinde 
besonders am Herzen. Aber auch die Chancengleichheit für 
die großen und kleinen Mitbürger spielt eine wichtige 
Rolle für die Zukunft unserer Gemeinde. Ich engagiere 
mich im CSV, um aktiv zum Leben und Zusammenleben in 
der Gemeinschaft beizutragen.


BILDUNG UND CHANCENGLEICHHEIT 

# GEMEINSAM FÜR DIE ZUKUNFT


Ich fühle mich wohl, wenn ich unter Menschen sein und 
mit ihnen diskutieren kann. Für mich ist es wichtig, 
gemeinsam zuzuhören und zu reden und gemeinsam 
nach Lösungen zu suchen. Ich verpflichte mich im CSV, 
die Interessen und Anliegen der Kinder und ihrer Eltern 
ernst zu nehmen und mich für sie einzusetzen und etwas 
zu bewegen. Ihre Interessen und Anliegen sollen in die 
Kommunalpolitik einfließen.


NAHE AM MENSCHEN, STARK IN DER 
GEMEINSCHAFT  # GEMEINSAM STARK




IM GEMEINSCHAFTSRAT


Die CSV-Gemeinderatsmitglieder, der Präsident und alle Mitglieder der 
Sektion C.S.V. Mertert-Wasserbillig wünschen Ihnen frohe Weihnachten mit 
Ihren Lieben, ein frohes neues Jahr und vor allem viel Gesundheit!


FROHE WEIHNACHTEN 

UND EIN GLÜCKLICHES  NEUES JAHR


Die Jugend in der Gemeinde ist ein großes Thema, das 
nicht vergessen werden sollte. Deshalb engagiere ich 
mich in der CSV dafür, unsere Jugend in die 
Entscheidungen unserer Gemeinde einzubeziehen und 
gemeinsam mit diesen jungen Menschen eine für alle 
erreichbare Zukunft zu gestalten. Mir ist es wichtig, 
dass junge Menschen bei uns mitreden und 
mitentscheiden können.


JUGEND IN DER GEMEINDE


# IHRE MEINUNG ZÄHLT 



